



APPEL À INTÉRÊT

www.conscience-numerique-durable.org

MISE À DISPOSITION GRATUITE DE LA MALLE PÉDAGOGIQUE

« CONSCIENCE NUMÉRIQUE DURABLE »

Des outils pour parler Numérique et Développement Durable

Le projet « CND » a abouti à la création d'un ensemble d'outils et de ressources pour que les professionnel·le·s de l'enseignement et de l'animation socioculturelle puissent développer des activités de groupe sur ces enjeux tout en enrichissant leurs propres connaissances. Le cœur de cible est le premier degré du secondaire mais les ressources sont souvent adaptables et pertinentes pour des publics un peu plus jeunes ou plus âgés.

- ➔ Vous enseignez dans l'enseignement secondaire ou vous animez des activités socioculturelles avec un public de 12 ans et plus ?
- ➔ Vous êtes un organisme intervenant régulièrement en milieu scolaire ou extrascolaire ?

COMPLETEZ [LE FORMULAIRE](#) AVANT LE 15 août 2021 POUR OBTENIR CETTE MALLE PÉDAGOGIQUE

50 malles pédagogiques disponibles en Belgique

Un livret d'informations sur les enjeux du numérique dans la société

6 parcours pédagogiques et 18 activités décrites

Une clef USB avec 6 modules d'autoformation pour l'éducateur/trice

Des dizaines de supports pour travailler avec vos publics



Conscience Numérique Durable est un projet Européen dont l'objectif est de susciter la réflexion sur les enjeux du numérique dans nos sociétés en croisant les enjeux sociaux et environnementaux aux échelles locales et mondiales. De nombreux organismes comme le Green IT, l'ADEME, le ShiftProject, la Direction du Numérique Éducatif de Lyon, Electronics Watch et bien d'autres se sont associés à nous pour développer nos productions et nous appuyer de leur expertise.

CONTACT : Patrick Hullebroeck – Responsable du projet européen pour la Ligue de l'Enseignement et de l'éducation permanente, asbl – info@ligue-enseignement.be

Envoi des malles aux personnes sélectionnées à partir du 16 août 2021 - Frais postaux à prendre en charge (Forfait de 15 €)

